
令和5年 11月 12日
吉田連合会長 承認済み

令和5年度 10月 連合会議議事録
B 時 令和5年 10月 28日 (土)1800～ 2030 1 場所 1第 2自治会館
,力,= 吉田 遠藤 鷹尾 深谷 大畑 上方 大塚 馬場 記〕磐丼 (手加者 10名 欠席なし)

吉日連合会長
祭りのおlt状については28日 にて33件配布完了 29日 にて残り2●配布する

祭りの反省
第一 第二人に班長会にてアンケート実施 ご協力ありがとうございました
アンケート結果は 項目毎にまとめ 来年度に活かしていぐ¬ 2月 末までに連合でまとめる
【スタッフとして】
個別ミーティングは行つていたが 全体ミ 7ィングを行う時間が取れず 全体的な流れ
配置が良くわからなかった。当日は混乱があった
開催出来たことが良かった
今回秋集りですが 夏剣 とどうだったが? 開催側としては秋祭りで良かったと思う
今年の猛暑考えると秋鋤 で良かつた
時間的にはどうだったか? ちょぅどょかったと思う 時F・lも 16時終了 片付けが出来て
良かつた 当日に片付け力ヽ まま済んでたので 翌日に片付け物がほぼなく良かった。
生ごみの後始末を求めていなかつたので 会場に置いた状態て帰つてしまつたので
里日カラスによって散らかつていた。当日担当を決め 持ち帰るを忘れないようこする
昼間の時間帯はどうだったか? 開催側で警備 防犯関係からすると昼間の方が楽
照明等も準備をする必要が毎く負担が軽かった
今回は延長の負担が少なくてきて良かつた。
焼きそばなどの売り方を考える必要llある … すぐに完売した
第二会場が行列で混織してしまつた  キッテンカーは良かった
ても提供スピードが追いllかなかつた これは選別ミスが ?
また 場所についても工夫が必要

お祭りの収支仮報告
(円 )

年りの支出は 今回の理事会で立替処理済みの清,
を全て終了した。今後の祭りこ必要な物を購入するllと
写真 動画等記録保存用のlt・を残して締めるものとする
また 配録をどのようこ保存するか 連合HPこ持載する
看も含めrr委 員も交え換酎する

収入

丈出

1 072017

869081

繰越し     2o2,30

舌鉄製蠣み才1,嘲3鷺疑窪際薦f多ふで13妻禦着
一般色の青とま違う色てとの案もあったので それを合め横討する

その他 景品3等の大岩商店の商品券の使用されていないとの事
魚の形をした物力情 品券となります。当退された方は魚の形の商品券をもって
のでみ野入口にある大岩商店にて商品交換をお願いします

次回 1月 25日 (■)1800～ 第二自治会
議題:のでみ野連合会則 細則のついて¨ 各自配布資Illを確嫌 います


